INFORMACIÓN Martes, 17 de junio de 2025

Alicante INF+ Local | 17

J. HERNÁNDEZ

Llegan las Hogueras, las fiestas grandes de Alicante, que llenarán la ciudad de público durante una se-mana larga. Este año hay dos festivos seguidos para coronar la celebración: el próximo lunes 23 de ju-nio, festivo local, y el martes, día de Sant Joan, festivo autonómico, en el que se desarrollará la cremà de los monumentos, una jornada siempre multitudinaria. Las fiestas afectan al normal funcionamiento de la sa-nidad. Serán tres días consecutivos de cierre de los centros de salud en Alicante dado que el domingo, co-mo es habitual, tampoco abrirán Muchos se preguntarán qué pasará esos dos festivos con la sanidad pública. ¿Qué pasa si enfermamos? ¿Dónde acudir en esos casos? Porque la realidad es que estos

recursos del sistema de Atención Primaria estarán cerrados los dos días festivos. Siempre se puede acudir a Urgencias de los hospita-les, pero la Conselleria de Sanidad da alternativas al cierre de los ambulatorios y habilita otros recursos para los ciudadanos, puntos de atención urgente que estarán abiertos las 24 horas. También han de saber alicantinos y visitantes que este sábado 21 de junio, en plenas Hogueras, los centros de salud abrirán para atender urgencias de 8 a 15 horas. Como ejemplo, en el de San Blas habrá ese día dos médicos y un pediatra para atender a los pa-

cientes que lo necesiten. La ciudad de Alicante está divi dida por dos departamentos sani-tarios, cada una con un hospital y distintos centros de salud: los de Alicante-Hospital General y Sant Joan d'Alacant.

Departamento de Alicante

El lunes 23, festivo local, los centros de salud de todo el departamento de salud permanecerán cerrados, Sanidad

Los puntos de urgencias, a pleno rendimiento para el largo fin de semana de Hogueras

La conselleria abre los festivos 23 y 24 de junio los centros de la calle Aaiún, Babel y Cabo de las Huertas durante las 24 horas



Pacientes aguardan cita en un centro de salud de Alicante

tal como sucede en jornadas festi-vas y domingos. Afectará a los de Parque Lo Morant, Campoamor, Los Ángeles, Benalúa, Babel, Florida, Los Ángeles, Ciudad Jardín y San Blas. Así como al consultorio de

San Gabriel y al centro de salud de Monforte. En cambio, el de Agost y los dos de San Vicente del Raspeig abrirán. El 24 de junio cerrarán todos los centros de salud del depar-

Puntos de Atención Sanitaria (PAS) de la calle Aaiún y Alicante Sur, sito en el centro de especialidades de Babel, así como el Punto de Atención Continuada (PAC) de San Vi-

cente del Raspeig estarán operativos las 24 horas y además se refor-zarán para dar respuesta a la demanda asistencial durante los días

Departamento de Sant Joan

Con motivo de las festividades local y autonómica, los días 23 y 24 de junio, los centros de salud de Alicante capital pertenecientes al Departamento de Salud Alicante Sant Joan d'Alacant permanecerán cerrados en su horario habitual. Son los de Gerona, Santa Faz-Ayuntamiento, Hospital Provin-

Las personas que lo necesiten también podrán acudir a las urgencias hospitalarias

cial-Pla, Juan XXIII y Cabo Huer-

Durante estos dos días festivos. permanecerán abiertos las 24 horas los siguientes dispositivos de atención urgente: el Punto de Atención Sanitaria (PAS) de la calle Aaiún, nº 8 (Alicante); y el Punto de Atención Continuada (PAC) Cabo Huertas, en calle Arpón, nº 11 (Alicante)

Sant Joan d'Alacant

El centro de salud del municipio de Sant Joan d'Alacant también cierra estos dos días al ser festivos en la localidad. Sus ciudadanos pueden acudir a recibir atención de Urgen-cia al PAC de Mutxamel

En Xixona, Mutxamel y El Campello, los otros tres municipios del departamento, el día 23 de junio la atención en los centros de salud se prestará con normalidad; y el 24 de junio, festivo autonómico, la asistencia urgente estará garantizada las 24 horas a través de los respectivos PAC de estas localidades, según fuentes sanitarias.

Laboral

Las matronas son las enfermeras con menos paro de Alicante

Un informe del colegio profesional evidencia que en la provincia hay más trabajo para el colectivo que en Valencia y Castellón

J. HERNÁNDEZ

El Colegio de Enfermería de Alicante ha publicado un informe so-bre distintos indicadores laborales y profesionales de la profesión en-fermera en la provincia de Albaro rmera en la provincia de Alicante, la Comunidad Valenciana y Es-

paña durante el período 2021-2024. En él, se analizan las cifras oficiales publicadas tanto en el Observatorio de las Ocupaciones del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE), como en el Instituto Nacional de Estadística (INE), con el fin de elaborar hipótesis y conclusiones relevantes sobre la evolución de los distintos indicadores

analizados en los tres ámbitos territoriales referidos.

Durante el período analizado

(2021-2024), la provincia de Ali-cante ha registrado una evolución positiva en los datos de desempleo de la profesión enfermera, siendo la única provincia de la Comunidad Valenciana en la que se ha producido una disminución del paro



Según el informe elaborado a partir de los datos del SEPE, el número total de enfermeros y enfermeras desempleados en la provin-cia descendió un 16,67 % en los úl-timos años, pasando de 168 profe-sionales en situación de desempleo en junio de 2021 a 140 en junio de 2024. Este descenso contrasta con los incrementos registrados en las otras dos provincias de la Co-munidad: un 4,17 % en Castellón y

un 10,99 % en Valencia. La reducción en Alicante se ha producido de manera más acentuada en los grupos de profesiona-les con alguna especialidad, lo que refuerza la hipótesis de que la for-mación especializada mejora no-tablemente la empleabilidad de los profesionales de Enfermería.

En concreto, el desempleo ha caído un 31,25% entre las enfermeras/os con especialidad (excep-to matronas) y un 50 % entre los profesionales con la especialidad obstétrico-ginecológica (matro-na). En cambio, entre las enferme ras/os sin especialización, el paro se redujo un 13,70 %.